
令和３年度 大阪府立交野支援学校四條畷校 第１回学校運営協議会 報告 

１．日時・場所 令和３年６月２８日（月）午前１０時００分から１２時００分・交野支援学校四條畷校会議室 

２．出席者      【学校協議会委員】 

高塚 良則 元大阪府立学校長 

坪井 安嗣 四條畷市砂自治会長                       

杉本 匡子 （社）るうてるホーム通所事業部長 

加藤 美朗    関西福祉科学大学准教授                    

北口 信二    北河内東障害者就業・生活支援センター長         

小川 弘子 大阪府立交野支援学校四條畷校 PTA会長 

【事務局】 

准校長 武田 幸造 

教頭 野村 和津 

課長補佐 香西 朝夫 

首席・中学部主事 溝部 晃輔 

首席・高等部主事 村上 智則 

傍聴希望者募らず （新型コロナウイルス感染症予防のため） 

３．次第 
（１）准校長あいさつ  

（２）会長・副会長の選出 

ならびに「学校運営協議会実施要項」「学校運営協議会傍聴規則」の確認 

（３）「令和３年度大阪府立交野支援学校四條畷校の取り組み概要」について 

（４）「令和３年度学校経営計画及び学校評価」について 

（５）その他 

４．報告 

 

 

 

 

 

 

 

「会長・副会長の選出ならびに「学校運営協議会実施要項」「学校運営協議会傍聴規則」の確認 

高塚委員が会長に推薦され、満場一致で承認可決された。加藤委員が副会長に推挙され、

同じく承認可決された。 

教頭より実施要項（令和２年１２月１５日改訂）を説明。昨年 12 月改訂の変更点であるオンラ

インでの会議参加が可能になった点については、具体的に実施できるまでの整備が不十分な

状況であり、今後早急に整備をすすめていく予定である。 

傍聴については、現在の「まん延防止等重点措置」をうけて、募っていない。 

 

「令和３年度交野支援学校四條畷校の取り組み概要」について 

准校長から令和３年度当初からの新型コロナウイルスに関わる府立学校の動きについて説明。

４月５日に「まん延防止等重点措置」地域として教育庁から教育活動についての通知があり、

感染リスクの高い教育活動は実施しないこととなった。四條畷校では感染症対策をしっかりと行

ったうえで、教育活動にあたっている。中学部・高等部それぞれの泊行事については、２学期以

降に延期とした。また今年度についても引き続きスクールサポートスタッフが配置され、校内の

消毒作業等に従事していただいている。 

また本校でも昨年度末と今年度５月に、コロナウイルス陽性者が出たことで、２回計３日の臨時

休校の措置をとった。急遽保護者の迎えとなり負担はかけたが、各ご家庭の協力もあり大きな

混乱もなく下校。スクリーニング検査対象者の特定もスムーズに行えた。 



「令和３年度学校経営計画及び学校評価」について 

准校長より今年度の学校経営計画を説明。基本的に昨年度末に示したものと大きな変更はな

い。「１キャリア教育」「２安全安心な学校」「３豊かな学び」「４センター的機能」「５組織づくり」を

５つの柱としている。 

 

その他 

１・２時限め「高２音楽」、３・４時限め「高２体育」の授業を委員全員で見学し、コロナ禍における

授業における工夫点や配慮点を准校長より説明。 

加えて、各学部の１年生が採択している教科書を展示し、各委員に見ていただいた。 

 

委員よりの意見 

 

高塚会長からは、キャリア教育の推進について、より外部人材の活用・連携を進めるように、ま

たその研修の在り方については、保護者も参加できるほうが、教員にとっても有益ではないかと

いう提案をいただいた。また実施予定の研究授業については、地域にも公開し、より開かれた

学校づくりを進めてほしいとのことであった。 

 

加藤副会長からは、見学した授業に関してコロナ禍での工夫が見られたとの感想をいただい

た。また学校運営協議会内で授業見学を行う場合は指導略案がある方が望ましいとの提案を

いただいた。キャリア教育については、いわゆる支援度の高い生徒が１０年後・２０年後に社会

資源を使いながらどう生活しているかを教員が想定することが大切だと助言いただいた。 

 

北口委員からは、お勤めの北河内障害者就労・生活支援センターでは、支援度の高い方を対

象に、障がい者年金や資産運用のためのファイナンシャルプランナーの活用についてのセミナ

ーを開催しているという情報提供をいただいた。また授業を見学して、昔に比べて大きな進歩

を感じると感想をいただいた。 

 

杉本委員からは今作成中の「清掃検定」について、勤務されている事業所での作業内容が清

掃なので、完成したらぜひ共有いただたいのことであった。またホームページについては改修さ

れたところはあるが未更新の部分もちらほら見受けられるので、あらためてチェックするよう助言

をいただいた。 

 

坪井委員より、自治会長としてたくさん校外に出て地域とのつながりを深めてほしいと、また自

治会としては秋祭りがある予定なので、交流できればとのことであった。 

 

小川委員は坪井委員の発言を受けて、昨年度中止になった地域の盆踊りへ参加できなかっ

たことを残念がっておられた。またオンライン会議については、他校ですでに始まっているところ

も聞くが、逆に直接対面で行う今日のような会議の場を大切にしていきたいとのことであった。 

 

その他 

今年度の会議日程 

第２回学校運営協議会 令和３年 １１月（仮） 

     詳細な日程については後日調整の上決定。 

 

 


